
Compte rendu sommaire du Conseil Municipal 05/07/2024 
 

Convocation du 01.07.2024  
Le vendredi 05 Juillet 2024 à 20 h 30, le conseil municipal légalement convoqué s’est réuni en 
assemblée ordinaire, sous la présidence de madame MORAND Myriam, Maire.  
Étaient présents : Mmes LEMAIRE Brigitte et LEROY Aurore, Mrs GUILLAUT Jérôme, TESSIER 
Jean-Pierre et SEGOUIN Christophe.  
Absents excusés : Mme THIMOND Martine, pouvoir donné à Mme LEMAIRE Brigitte, M. 
LEMAIRE Dominique 
Après approbation du procès-verbal de la dernière séance adopté à l’unanimité, il est passé 
comme suit à l’ordre du jour : Mme LEROY Aurore est nommée secrétaire de séance 
 
 

1. Nomination coordinateur communal recensement de la population 2025 :  
Le Conseil Municipal décide de nommer Madame LÉTOQUART Gwendoline comme 
coordinateur communal pour le recensement de la population 2025.  
Nous recherchons un agent recenseur. Si vous êtes intéressé, n’hésitez pas à vous rapprocher 
de la Mairie. 

Adopté à l’unanimité. 
2. Travaux aménagement du Bourg / voirie communale 2024 :  

-Pour les travaux d’aménagement du bourg, nous attendons que le Syndicat d’Eau change les 
canalisations entre la rue de la place de la liberté jusqu’à la rue du Perrin. Ces travaux ne 
devraient pas tarder à débuter. 
-Pour les travaux d’entretien de la voirie communale, ils débuteront à compter du 12 Juillet et 
se termineront fin septembre/début octobre.  
 

3. Information SOCCEM :  
Madame MORAND a eu un rendez-vous avec la SOCCEM et leur a transmis les zones humides 
situées sur notre commune.  
 

4. Questions diverses :  
-Point sur les diverses commissions (conseil d’école, CCHS…) :  
*Conseil d’école : Effectif stable pour la prochaine rentrée scolaire. 
*CCHS : conférence des maires, RLPI, centre aquatique, chemins pédestres, CTG, fonds 
LEADER... 
-Information titularisation agent : suite à son année de stagiaire, l’arrêté de titularisation a été 
signé pour notre agent. Il est donc nommé titulaire à compter du 06/07/2024.  
-Problème Orange : depuis le 22 Juin, de nombreux habitants sont sans téléphone ni internet. 
Cela est dû à un vol de cuivre au niveau de la « Motte », 1700m de câbles ont été volés. Deux 
autres vols ont eu lieu par la suite. La Mairie est en contact avec le responsable départemental 
d’Orange mais aucun délai de rétablissement n’est donné pour le moment. D’autres 
communes subissent aussi ces vols. Nous vous conseillons de vous raccorder à la fibre. 
-Problème arbres : nous rappelons aux propriétaires de bois/d’arbres, qu’ils sont responsables 
en cas de chute.  
 
La prochaine réunion du conseil municipal se tiendra le vendredi 06 septembre 2024 à 20h30. 
 


